



DOI: 10.18572/2070-2108-2021-4-7-11

ПРОБЛЕМЫ ПРАВОВОГО РЕГУЛИРОВАНИЯ ИСПОЛЬЗОВАНИЯ ФЕДЕРАЛЬНЫМИ ОРГАНАМИ ИСПОЛНИТЕЛЬНОЙ ВЛАСТИ СЛУЖЕБНЫХ СОБАК В БОРЬБЕ С ПРЕСТУПНОСТЬЮ И ТЕРРОРИЗМОМ

Коваленко Олег Олегович,
старший научный сотрудник Научно-исследовательского центра «Эквитас»,
кандидат юридических наук
oleg.koo@yandex.ru

Шульгин Игорь Викторович,
старший научный сотрудник Научно-исследовательского центра «Эквитас»,
кандидат юридических наук, доцент
avtor@lawinfo.ru

Рассматриваются проблемы правовой регламентации использования служебных собак в борьбе с преступностью и терроризмом, их роль и значение в решении оперативно-служебных и боевых задач правоохранительными органами и специальными службами. Высказываются предложения о необходимости расширения профессиональной компетенции специалистов-кинологов, четкого определения статуса и классификации служебных собак по видам деятельности.

Ключевые слова: кинологический потенциал, служебная собака, специальные средства, федеральные органы исполнительной власти, специалист-кинолог.

Problems of Legal Regulation of the Use of Service Dogs by Federal Executive Bodies in the Fight against Crime and Terrorism

Kovalenko Oleg O.,
Senior Research Scientist of the «Equitas» Center, PhD (Law)

Shulgin Igor V.,
Senior Research Scientist of the «Equitas» Center, PhD (Law),
Associate Professor

The problems of legal regulation of the use of service dogs in the fight against crime and terrorism are considered, their role and importance in solving operational and combat tasks by law enforcement agencies and special services.

There are suggestions on the need to expand the professional competence of specialist cynologists, clearly define the status and classification of service dogs by type of activity.

Keywords: cynological potential, service dog, special means, federal executive authorities, specialist-kinologist.

